
Riunione della Consulta n. 1 

"Centro città Stazione” 

L’anno  2021  il  giorno 09 del  mese  di  dicembre  alle  ore 21:15,  a  seguito di  convocazione  del
Presidente  Federico Orsini  presso il  Centro Pastorale  Culturale  Le Mantellate  in  Piazza Caduti
Divisione Acqui  Cefalonia  Corfù,  19,  si  è tenuta la  riunione del  Consiglio  della  Consulta  n.  1
Centro Città Stazione

con il seguente Ordine del Giorno:

1. organizzazione di evento di capodanno diffuso nel quartiere;
2. varie ed eventuali.                                                                                                                     

Risultano presenti: 

NOME e COGNOME PRESENTE ASSENTE

FEDERICO ORSINI Presidente x

BARBARA BADALASSI Segretario          x

GIOVANNI GIORGI Vice Presidente x

DANIELLE VANGIERI Componente x

ANNAROSA VOLANTE Componente x

ALESSANDRO CECCONI Componente x

ALBERTO ANDREOLI Componente x

MORENO CAPONI Componente x

ANTONIO MATTERA Componente x

COSTANZA BRACCINI Componente x

VERONICA MAZZINGHI Componente x

CRISTIANA BERNARDI Componente x

PASQUALE CUCCHIARA Componente x

FEDERICA BARABOTTI Componente x

CORRADO GIANI Componente x

PIERLUIGI MASI Componente x

ANTONELLA FICINI Componente x

PUGLISI GIUSEPPE Componente x

LICIO DOVERI Ospite x

Presiede il Presidente Federico Orsini. 



Il Presidente prende atto della mancanza del numero legale. La riunione non risulta quindi valida. Si 
procede comunque all’illustrazione informale dei temi in oggetto.

1° punto all'Odg: organizzazione di evento di capodanno diffuso nel quartiere
Il Presidente riferisce estesamente quanto già condiviso in occasione dell’incontro informale del
26/11  scorso,  a  proposito  della  sollecitazione  pervenuta  alle  Consulte  da  parte
dell’Amministrazione Comunale per l’organizzazione di un capodanno diffuso, con eventi sparsi su
tutto  il  territorio.  A seguito  di  quell’incontro  informale,  raccolto  l’assenso  degli  intervenuti,  il
Presidente si è adoperato per coordinare un’iniziativa comune di vari associazioni territoriali, allo
scopo di creare un evento caratteristico e apprezzabile.  In data 01/12 scorso, il  progetto è stato
portato al vaglio della Giunta. Il Presidente riferisce dell’accoglimento con richiesta di modifiche di
quanto  presentato;  vengono  quindi  valutate  le  opzioni  sul  tavolo.  Si  apre  un  dibattito  con
partecipazione  di  tutti  i  presenti,  in  cui  viene  espresso  unanime  sostegno  a  quanto  è  stato
predisposto  e  sviluppato  finora  dal  Presidente.  Si  valuta  la  richiesta  pervenuta
dall’Amministrazione  e  si  dà  mandato  al  Presidente  di  sostenere  l’impianto  del  progetto  nei
prossimi  incontri  con  la  Giunta,  stante  la  unanime  convinzione  della  validità  dell’evento.  Il
Presidente si impegna a tenere informati i membri della Consulta dei prossimi sviluppi.

2° punto all'Odg: varie ed eventuali
Il Presidente propone di valutare una modalità di ringraziamento dell’ospitalità ricevuta in maniera
continuativa da molti mesi all’interno del Centro che ospita anche la riunione odierna. Comunica
che intende promuovere una raccolta di  offerte da destinare a opere di carità promosse dall’ente
ospitante. La partecipazione a tale raccolta fondi sarà, ovviamente, in forma volontaria e anonima.
Il Presidente auspica un piccolo gesto di riconoscenza da parte di tutto il Consiglio. La proposta
viene apprezzata dall’Assemblea.

La riunione si conclude alle ore 22:55 

Il Presidente della Consulta n.1 Federico Orsini

  


